
 

An den Vorsitzenden 
des Finanz- und Personalausschusses 
Herrn Andreas Rüther 
 
 
 
 

 
          Bielefeld, den 05.12.2016 
 
 

Anfrage der BfB-Fraktion zur Umgestaltung der Stapenhorststraße in der Sitzung des 

Stadtentwicklungsausschusses am 27.06.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Rüther, 
 
im Bericht der „Neue Westfälische“- Zeitung vom 14.06.2017 wurde berichtet, dass 13 neue 
Fahrradbügel und 22 neue Tempo-30-Schilder an der Stapenhorststraße aufgestellt werden. 
  
Hierzu stellt die BfB folgende Anfrage: 
 
Wie hoch sind die Kosten dieser Maßnahmen? 
 
Zusatzfrage 1: Sind im Bereich der Stapenhorststraße 22 neue, zusätzliche Schilder erforderlich und 
erhöhen diese nicht eher die Unübersichtlichkeit (Stichwort „Schilderwald“) im Bereich der ohnehin 
schon unübersichtlichen Einmündungen? 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Thomas Rüscher  
(BfB Fraktion) 

 


